



AMERIQUE/MEXIQUE - Prière en faveur de la trêve entre bandes honduriennes également au Mexique

Xalapa (Agence Fides) – L'Archidiocèse de Xalapa a fait l'éloge de la trêve déclarée par les membres de deux bandes criminelles rivales au Honduras (Mara Salvatrucha e Mara 18) dans la mesure où ces dernières sont présentes également sur le territoire de ce Diocèse mexicain (voir Fides 29/05/2013).

Dans une déclaration faite à la presse et envoyée à Fides, qui porte la signature du Directeur des Communications sociales de l'Archidiocèse de Xalapa, le Père Jose Juan Sanchez Jacome, est reconnu le travail accompli par l'Eglise hondurienne et exprimé l'espoir de la conversion de ces groupes criminels.

L'Archidiocèse de Xalapa rappelle également que les deux bandes honduriennes sont présentes dans cette zone du Mexique et qu'elles se sont affrontées, jetant dans l'épouvante les familles et les communautés qui vivent dans l'angoisse et dans la peur. (CE) (Agence Fides 04/06/2013)